



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**



*"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".*

**NOTA DE PRENSA N°030-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **“Denuncias sobre Hospital son investigadas por Gobierno Regional desde hace tiempo atrás”**

**Asesor aclaró que las supuestas denuncias reveladas en programa periodístico ya han sido tratadas por la comisión investigadora del Consejo Regional en el 2013.**

“Las denuncias del presidente de la Comisión de Salud y Población del Congreso, Joaquín Ramírez, sobre: falencias en la infraestructura, mal estado de algunos equipos, falta de reactivos e insumos médicos, y la supuesta existencia de planillas fantasmas en el Hospital Regional de Cajamarca ya están siendo investigadas y en algunos de estos casos ya se tiene resultados”, afirmó el asesor de presidencia, César Flores Berrios.

En una breve rueda de prensa, esta mañana Flores Berrios, indicó que: “Sobre lo que en un medio nacional se presentó como primicia, respecto a las deficiencias en el nosocomio cajamarquino, la administración del Hospital ya ha avanzado en las investigaciones de estos supuestos”.

Puso como ejemplo la supuesta existencia de trabajadores fantasmas, indicando que después de haberse ordenado la investigación correspondiente, se ha detectado que Luis Alberto Guevara Barboza y Susana Victoria Arias Calderón, luego de que dejaran de tener un nexo con la institución siguieron percibiendo una remuneración; por lo que, además del proceso administrativo que sigue su curso, se ha envidado cartas notariales a los mencionados ex trabajadores, pidiéndoles la devolución de los depósitos hechos indebidamente. Agregó, además, que las mencionadas personas, aún no han contestado nada al respecto; sin embargo, se le está cursando una segunda carta notarial para efectos de que la devolución se haga efectiva.

Aclaró que este tema ya ha sido visto meses atrás cuando la administración del Hospital se reunió con el sindicato de trabajadores.

En relación a las falencias de la infraestructura y mal estado de algunos equipos, el asesor de presidencia mostró documentación en la que se da cuenta que: “Luego de la recepción de la obra, en junio de 2011, se inició las investigaciones hasta el momento en el que se descubren varias falencias en la construcción y en algunos equipos; dado esto, se pidió la intervención de peritos de la Dirección General de Infraestructura del Ministerio de Salud los mismos que, mediante Oficio N° 045-2014DGIEM/MINSA, adjuntan informes de evaluación de infraestructura y equipamiento del nuevo Hospital, en los que recomiendan ***‘determinar las responsabilidades de la empresa constructora y de los que intervinieron’***”.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**



*"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".*

“Actuamos en el marco de la Ley. La construcción del Hospital tiene una garantía de 7 años y aún estamos dentro de los plazos para que los que tengan responsabilidad levanten las observaciones; y, si en caso de que la empresa encargada de la construcción y la responsable de la supervisión no respondieran serán sujetas de las denuncias correspondientes”, señaló.

Además indicó que así como hay trabajadores en el Hospital Regional que se esfuerzan por sacar adelante la institución, hay también gente interesada en generar una mala imagen a esta institución; hay que recordar que no es la primera vez que actúan así, ya en su momento mostraron oposición al traslado del antiguo hospital porque, según Flores Berrios, tenían un conjunto de negocios alrededor de éste.

Por otro lado, indicó que a esta situación se debería la denuncia sobre la falta de reactivos químicos e insumos, que se experimentó en algún momento; sin embargo, mostró un informe con guías de remisión de fechas 13, 16 y 22 de enero, confirmando la entrega de reactivos para uso del laboratorio del Hospital.

Asimismo, desmintió la versiones del congresista Joaquín Ramírez quien afirmó que el presidente regional habría aceptado todos los supuestos que él está denunciando, y mostró la misma documentación que Ramírez Gamarra presentó a un medio nacional.

Argumentó que en dicho documento están todas las explicaciones sobre las investigaciones que el Gobierno Regional Cajamarca está realizando en relación a la infraestructura, equipos, falta de reactivos e insumos médicos y las supuestas planillas fantasmas. “El congresista no ha dicho nada de eso, lo que evidencia un claro interés por desprestigiar la gestión del presidente Santos”, señaló.

Finalmente el asesor de presidencia no descartó que haya falencias en el Hospital Regional; sin embargo manifestó que están trabajando para superarlas. No obstante, mencionó que la crisis en salud y el sistema hospitalario es nacional y pasa por temas de presupuestos, cosa que no ha sido tomada en cuenta por el parlamentario Joaquín Ramírez en todo el tiempo que está como presidente de la Comisión de Salud.

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 18 de febrero de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**